

Was Auftritte betrifft, ist im Januar beim MSZ eher sogenannte Saure-Gurken-Zeit. Trotzdem tut sich etwas bei uns Musikerinnen. So hatten wir am 14.01.2012 unser erstes zusätzliches Wochenendtraining für die diesjährigen Landesmeisterschaften am 07.07.2012 in Burkau beim Gastgeber Bischofswerdaer Spielleute. Schwerpunkt war die Arbeit am neuen Hornpflichttitel.

Oha, der hat es wirklich in sich, da müssen wir noch einiges an Arbeit investieren. Am 20.01.2012 trafen wir uns zur jährlichen Mitgliederversammlung. In den fast 3 Stunden gab es den Rechenschaftsbericht von Sektionsleiter Rainer, den Kassenbericht von Kassenwart Simone, einen Bericht von Biene zum Thema Nachwuchsarbeit/Übungsleiter/Aus- und Weiterbildung, Andrea informierte über geplante und bereits jetzt schon feststehende Auftrittstermine im Jahr 2012 und, was neben der abschließenden Diskussion nicht vergessen werden darf, unsere Zielsetzung für dieses Jahr. Und die heißt vor allem: Platz 6 vom vergangenen Jahr bei den Landesmeisterschaften halten und erfolgreiche Nachwuchswerbung. Trotz zahlreicher und verschiedenster Aktionen waren unsere Bemühungen diesbezüglich bisher nur von kleinen Erfolgen gekrönt. Es ist sehr schwer, junge Mädchen von einem Hobby zu überzeugen, das nicht nur Spaß macht, sondern auch regelmäßiges Üben zu Hause verlangt.